



En attendant le 3 Février...

Chers collègues, dans la continuité de nos actions nous vous donnons la conduite à tenir jusqu'au 3 Février 2014, afin que notre démarche reste porteuse, *...celle de vouloir un SDIS digne de son nom.*

Comme vous avez pu vous en apercevoir notre direction, si direction il y a, ne trouve comme solution que de faire monter la pression afin que nous commettions l'irréparable

NON nous resterons dans notre ligné, celle de dénoncer par voie intellectuelle au diffèrent de certaines méthodes mafieuses (mise à prix des têtes des représentants syndicaux, dissolution du corps départemental, la *NON nominations des avancements au grade*, nous «écraser» avec l'aide du préfet, etc..... la liste est longue). **Sommes nous dans une république !!!!!.**

Afin de ne pas anéantir tout notre travail depuis son début que nous avons fait ensemble, *nous vous demandons une attitude irréprochable.* (aucune provocation, aucun projectile de la sorte.)

Nous demandons aussi de ne pas inscrire les noms des personnes concernées..... sur tout support, mais plutôt la fonction de nos dirigeants, afin de ne pas leur donner l'opportunité de nous attaquer en diffamation.

Pour la journée du 3 Février, nous appelons à une **grève totale**, pour cela vous devez vous positionner 48 heures avant ce jour là (prendre contact avec votre chef de service vendredi 31 Janvier). Lundi matin vous vous rendez sur votre lieu de travail afin de prendre acte de votre réquisition ou pas.

IL EST IMPORTANT DE RESTER DANS CETTE LIGNE DE CONDUITE, LIGNE QUI LEUR FAIT DEFAUT ET QUI PORTE BEAUCOUP, JUSQU'AU PLUS HAUT LIEU ...

Rachid BAALI

Sébastien GAL

Jérôme RAYNAL

Jean-Marie NEGRE